

Acta correspondiente a la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Comunicaciones del día veinte de diciembre del año Dos Mil, a las diez horas, de conformidad con la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria, para el desahogo de la siguiente Orden del Día:

- 1. Lista de Asistencia y verificación del Quórum.
- 2. Lectura y aprobación en su caso, del acta de la sesión anterior.
- 3. Información de los asuntos turnados por el Pleno a la Comisión por la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.
- 4. Reuniones de Trabajo previstas en el mes de diciembre.
- Asuntos Generales.

Se procede a pasar lista de asistencia, encontrándose presentes los C.C. Diputados: Jesús Orozco Alfaro, Bulmaro Rito Salinas, Alonso Ulloa Vélez, Alejandro García Sainz, Gustavo Carvajal Moreno, Javier García González, Marcos Paulino López Mora, Roberto Preciado Cuevas, Jorge Carlos Ramírez Marín, Francisco Javier Sánchez Campuzano, Noé Navarrete González, Martín Hugo Solís Alatorre, Bonifacio Castillo Cruz, José Gerardo De la Riva Pinal, César Horacio Duarte Jáquez, Omar Fayad Meneses, Orestes Eugenio Pérez Cruz, Arturo San Miguel Cantú, José Ramón Soto Reséndiz, Alejandra Barrales Magdaleno, Bertha Alicia Simental García. En virtud que se cuenta con el quórum reglamentario, el Presidente de la Comisión, Diputado Jesús Orozco Alfaro, procede en primer término a someter a consideración de los presentes la propuesta de orden del día, para posteriormente dar inicio a la sesión, agradeciendo su asistencia y dando una cordial bienvenida.

Continuando con los puntos incluidos en el orden del día aprobado, se mencionan los asuntos turnados por el Pleno de la Comisión. Acto seguido se concede el uso de la palabra al Diputado Alonso Ulloa Vélez quien propone que en los grupos de trabajo además de Puertos se incluya a Ferrocarriles.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN) propone que los grupos de trabajo sean equitativos para que los resultados no se dispersen y se consulte con especialistas los temas de trabajo para hacerlos más interesantes.



El diputado Javier Sánchez Campuzano (PRI), menciona que los grupos se deben integrar para trabajar y no sólo pertenecer a ellos, ya que unos se apuntan y jamás vuelven a pararse, por lo que deben consensarse los grupos de trabajo para que dediquen dos horas por lo menos a cada tema.

El diputado Javier García González (PRI), propone la creación de un grupo de trabajo donde se atiendan quejas, sobre todo que en Tlaxcala recibe varias relacionadas con servicios televisivos.

El diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI), pone a disposición las oficinas de la Comisión para estas gestorías, específicamente el área dedicada a la gestión de asuntos especiales.

El diputado Roberto Preciado Cuevas (PRI), propone que además del grupo de trabajo para Puertos, exista uno de Puertos y Marina Mercante y se trate la infraestructura conjuntamente con las Comisiones de Transportes y de Comunicaciones.

El diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI), menciona que se valore la propuesta y se formen las comisiones consensadas como lo solicitan los diputados presentes.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), dice estar de acuerdo con la propuesta del diputado Roberto Preciado (PRI), por considerar que los puertos son polos de desarrollo y que si no existe el grupo de Marina Mercante hay que crearlo e incluirlo en la Agenda Política.

El diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI), hace mención de las reuniones que ha tenido con la Comisión de Transportes para formar grupos de trabajo.

El diputado Carlos Ramírez Marín (PRI), expresa que se puede interactuar con otras comisiones para formar grupos de trabajo.

El diputado Bulmaro Rito Salinas (PRI), refiere a que los temas son tan amplios que deben dejar que se integren los que deseen y que el diputado Alonso Ulloa (PAN), no se refiere a grupos de trabajo partidista.



El diputado Alonso Ulloa Vélez (PAN), habla de integrar grupos de trabajo con sentido parlamentario, haciendo referencia que las formas de organización se enfoquen a tres o cuatro temas específicos creando un grupo coyuntural en el que participen todos.

El diputado Roberto Preciado Cuevas (PRI), invita a que se forme una opinión que exprese una preocupación real, como la de Puertos y Marina Mercante.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), dice estar de acuerdo con los grupos de trabajo propuestos por el diputado Jesús Orozco (PRI) y que se coordinen por áreas sin olvidar el derecho a voto.

El diputado Javier García González (PRI), expresa que la Marina Mercante tiene una estrecha relación con Ferrocarriles y que en su tierra natal (Apizaco), pasa el ferrocarril muy rara vez hacia Veracruz y ¿en qué puede ayudar para mejorarlo?, que se le informe sobre el avance y apoyo a los ferrocarriles.

El diputado Jesús Orozco (PRI), expresa que si va existiendo la demanda para la creación de otras comisiones, éstas se irán conformando sin menoscabo de las ya existentes y siguiendo el orden del día, menciona el asunto turnado por la Mesa Directiva del Pleno a la Comisión, está relacionado con el Comercio Tricontinental y se considere al Istmo de Tehuantepec para su desarrollo, este punto de acuerdo es propuesto por el diputado Abel Trejo González (PRI). Continuando con la propuesta del proyecto de la página Web en Internet invitando a quienes tienen experiencia para que se integren.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), pregunta sobre el punto de acuerdo de Cabo San Lucas que no fue turnado a la Comisión.

El diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI), dice que se podría solicitar a la Mesa Directiva del Pleno, para atender lo del asunto de las APIS.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), menciona que ya se consensó y se está trabajando sobre el mismo.



El diputado Jesús Orozco (PRI) continuando con el orden del día, menciona la reunión que podría tenerse con COFETEL, después de la realizada con el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Arq. Pedro Cerisola y Weber.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), solicita que las reuniones se realicen más tarde y se avise mínimo con una semana de anticipación continuando, el diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI) habla sobre la síntesis del Ramo 09, referente al presupuesto del Sector Comunicaciones para tratarlo con la Secretaría de Hacienda.

Con relación a la revisión del Proyecto de Presupuesto para 2001 el diputado Roberto Preciado Cuevas (PRI), dice que algunas cifras no coinciden con el presupuesto y le parece desproporcionado.

El diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), comenta que el presupuesto hay que tratarlo con gente de la Secretaría de Hacienda.

El Diputado Marcos López Mora (PRI), propone que se compare el proyecto de presupuesto actual, con el presupuesto del ejercicio anterior.

El diputado Manuel Castro del Valle (PAN), sugiere que el documento se haga más al detalle.

El diputado Roberto Preciado Cuevas (PRI), menciona que el presupuesto sea más desglosado.

El diputado Javier Sánchez Campuzano (PRI), dice que todo es una crítica constructiva.

El diputado Manuel Castro del Valle (PAN), expresa que no existe correlación en la propuesta del presupuesto presentado con el existente y que se aclare.

El Diputado Hugo Solís Alatorre (PAN), propone se forme un área para estudiar el presupuesto y que las modificaciones se hagan puntuales.



A continuación, el diputado Jesús Orozco Alfaro (PRI), informa sobre los nuevos integrantes de la Comisión y solicita se forme el grupo de trabajo para el presupuesto.

No habiendo más asuntos que tratar el Presidente de la Comisión da las gracias y por terminada la Sesión a las 19:45 hrs.

En cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo Octavo del Acuerdo Parlamentario Relativo a la Organización de Reuniones de las Comisiones y Comités de la Cámara de Diputados, firman al calce por la Junta Directiva.